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AOS DOZE DIAS DO MÊS DE MARÇO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO, ÀS 

NOVE HORAS, EM SESSÃO PRESENCIAL DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, 

ESTADO DO PARANÁ, NO AUDITÓRIO VEREADOR FRANCISCO RIBEIRO CARDOSO, 

REALIZOU-SE A CENTÉSIMA VIGÉSIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA 

OITAVA LEGISLATURA. A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR BEN HUR 

CUSTÓDIO DE OLIVEIRA E COM A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: 

APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, CELSO NICÁCIO DA SILVA, EDUARDO RODRIGO DE 

CASTILHOS (PASTOR CASTILHOS), FÁBIO ALMEIDA PAVONI, IRINEU CANTADOR, 

PEDRO FERREIRA DE LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, 

SEBASTIÃO VALTER FERNANDES (PROFESSOR VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E 

VILSON CORDEIRO (GRILO). ANTES DE INICIAR A SESSÃO, FOI CONCEDIDO O USO 

DA TRIBUNA PARA PRONUNCIAMENTO DO SENHOR PAULO RODRIGO ANTUNES, 

REPRESENTANDO OS FUNCIONÁRIOS DEMITIDOS DA FAFEN – FÁBRICA DE 

HIDROGENADOS DO PARANÁ - E A SINDIPETRO – SINDICATO DOS PETROLEIROS 

DO PARANÁ, QUE FALOU SOBRE A REABERTURA DA UNIDADE INDUSTRIAL EM 

ARAUCÁRIA E A CONSTRUÇÃO DE UMA NOVA UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE EM 

NOSSA CIDADE, ONDE TAMBÉM SE ESTÁ VIABILIZANDO UMA UNIDADE DO 

INSTITUTO FEDERAL DO PARANÁ. PARTICIPARAM DA DISCUSSÃO OS VEREADORES 

BEN HUR DE OLIVEIRA E APARECIDO RAMOS. DEPOIS DE CONSTATADO O NÚMERO 

REGIMENTAL DE VEREADORES PRESENTES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E 

DECLAROU ABERTA A SESSÃO. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS FEZ LEITURA DE 

UM VERSÍCULO BÍBLICO. O SEGUNDO-SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR QUE, NÃO 

RECEBENDO RETIFICAÇÕES, DE ACORDO COM O ARTIGO NOVENTA E OITO E SEUS 

PARÁGRAFOS DO REGIMENTO INTERNO, FOI DECLARADA APROVADA. NA 

SEQUÊNCIA, O VEREADOR ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETO DE 

EMENDA À LEI ORGÂNICA Nº 10/2024, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL; 

PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 39/2024, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL; PROJETOS DE LEI Nº 2671/2024, Nº 2672/2024, Nº 2673/2024, Nº 

2674/2024, Nº 2675/2024 E Nº 2676/2024, TODOS DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL; PROJETOS DE LEI Nº 37/2024, Nº 38/2024, Nº 79/2024, Nº 80/2024 E Nº 

81/2024, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; PROJETO DE LEI 

Nº 99/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÕES Nº 

153/2024, Nº 154/2024, Nº 334/2024, Nº 356/2024, Nº 379/2024 E Nº 380/2024, TODAS DE 
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AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; INDICAÇÕES Nº 300/2024, Nº 

301/2024, Nº 303/2024, Nº 304/2024, Nº 306/2024, Nº 369/2024, Nº 370/2024, Nº 371/2024, 

Nº 372/2024, Nº 373/2024, Nº 374/2024, Nº 375/2024, Nº 376/2024, Nº 377/2024 E Nº 

378/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI; INDICAÇÕES Nº 

357/2024, Nº 358/2024, Nº 359/2024, Nº 360/2024, Nº 361/2024, Nº 362/2024, Nº 363/2024, 

Nº 364/2024, Nº 365/2024, Nº 366/2024 E Nº 367/2024, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÃO Nº 20/2024, DE AUTORIA DO 

VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÕES Nº 254/2024, Nº 255/2024, Nº 256/2024 E 

Nº 257/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; INDICAÇÕES 

Nº 327/2024, Nº 328/2024, Nº 329/2024, Nº 330/2024, Nº 331/2024, Nº 332/2024, Nº 

333/2024, Nº 336/2024 E Nº 337/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA; INDICAÇÕES Nº 382/2024 E Nº 383/2024, AMBAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR IRINEU CANTADOR; E REQUERIMENTOS Nº 35/2024, Nº 36/2024, Nº 

37/2024 E Nº 38/2024, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EM 

SEGUIDA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR IRINEU CANTADOR, ANUNCIOU AS 

PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO PARA ORADORES INSCRITOS, FEZ USO DA 

PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR FÁBIO PAVONI, QUE COMENTOU SOBRE 

A IMPORTÂNCIA DA REABERTURA DA FAFEN, REPRESENTANDO A GERAÇÃO DE 

EMPREGOS E RIQUEZAS PARA A NOSSA POPULAÇÃO, E DISSE QUE NEM DEVERIA 

TER SIDO FECHADA. O VEREADOR PARABENIZOU A TODOS OS SERVIDORES QUE 

SE FIZERAM PRESENTES NESTA SESSÃO, LUTANDO POR NÃO PERDER DIREITOS 

QUE JÁ FORAM ADQUIRIDOS, EM FUNÇÃO DO RECEBIMENTO, NESTA SESSÃO, DOS 

PROJETOS DE LEI ELABORADOS PELA FIA – FUNDAÇÃO INSTITUTO DE 

ADMINISTRAÇÃO, QUE COMEÇAM SUA TRAMITAÇÃO NO LEGISLATIVO, E DISPÕEM 

DA REFORMA ADMINISTRATIVA DO FUNCIONALISMO MUNICIPAL, SENDO QUE 

ALGUNS DELES PREJUDICAM SIM A CARREIRA DOS SERVIDORES DE ARAUCÁRIA, 

ESTENDENDO OS PARABÉNS TAMBÉM AOS DOIS SINDICATOS DE ARAUCÁRIA, O 

SIFAR E O SISMMAR, QUE HÁ MUITO TEMPO LUTAM PELOS DIREITOS DOS 

SERVIDORES MUNICIPAIS, E FALOU DA IMPORTÂNCIA DO TRABALHO DOS 

SERVIDORES PÚBLICOS NA FORMAÇÃO DOS CIDADÃOS DE NOSSA CIDADE, OS 

QUAIS VAI SEMPRE DEFENDER, ATÉ MESMO, POR SER ELE PRÓPRIO UM 

SERVIDOR PÚBLICO. O VEREADOR DESTACOU QUE DEVE SER LEMBRADO QUE O 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA JÁ DEVE AOS SERVIDORES MAIS DE DEZ POR CENTO, 

QUE FICARAM PARA TRÁS, SENDO SETE VÍRGULA ONZE POR CENTO E MAIS OS 

TRÊS VÍRGULA OITENTA E TRÊS POR CENTO, QUE FORAM RETIRADOS DOS 
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SERVIDORES POR CAUSA DA PREVIDÊNCIA. O VEREADOR COMENTOU SOBRE O 

FATO DA PRESENÇA MASSIVA DE POLICIAIS NA CÂMARA NESTA SESSÃO, 

ENQUANTO ESTÃO HAVENDO OCORRÊNCIAS POLICIAIS NESTE EXATO MOMENTO, 

ONDE A POLÍCIA SERIA MAIS NECESSÁRIA, PORQUE NÃO É PRECISO OS 

VEREADORES TEMEREM A PRESENÇA DE SERVIDORES PÚBLICOS SE 

MANIFESTANDO NESTA CASA. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA, DISSE QUE NÃO SOLICITOU A PRESENÇA DE POLICIAMENTO PARA ESTA 

SESSÃO, E QUE NINGUÉM ESTÁ COM MEDO DE ENFRENTAR OS SERVIDORES, POIS 

ESTA CASA ESTÁ E ESTARÁ SEMPRE APOIANDO O FUNCIONALISMO PÚBLICO DE 

ARAUCÁRIA. O PRESIDENTE FALOU A RESPEITO DO TEMPO QUE OS PROJETOS 

FICARAM NA PREFEITURA, E QUE AGORA VOLTARAM SEM QUASE NENHUMA 

ALTERAÇÃO DAS QUE FORAM PROPOSTAS PELO LEGISLATIVO, DESTACANDO QUE, 

POR ESTARMOS EM ANO DE ELEIÇÕES, SERÁ VISTO A LEGALIDADE DA 

TRAMITAÇÃO DESTES PROJETOS, POIS OS MESMOS AFETAM FUNCIONÁRIOS QUE 

REPRESENTAM MAIS DE CINCO MIL FAMÍLIAS DE NOSSA CIDADE, E O LEGISLATIVO 

SEMPRE VAI RESPEITAR OS DIREITOS DE TODOS. O VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS DISSE QUE APOIA A REABERTURA DA FAFEN, DESDE QUE DÊ CERTO, 

OU SEJA, QUE BENEFICIE A POPULAÇÃO, E QUE SEJA EFETIVAMENTE ENTREGUE 

EM NOSSA CIDADE PORQUE, SENDO OBRA DO GOVERNO FEDERAL, É INCERTO 

QUE ISTO OCORRA, DESTACANDO A QUESTÃO DA SUSTENTABILIDADE DO 

NEGÓCIO, QUE DEVE SER OBSERVADA PARA QUE SEJA PERMANENTE EM NOSSA 

CIDADE. O VEREADOR AFIRMOU QUE SEMPRE É FAVORÁVEL AO QUE FOR BOM 

PARA ARAUCÁRIA E, A RESPEITO DOS PROJETOS DA FIA QUE ADENTRARAM HOJE 

À CÂMARA, DISSE QUE OS MESMOS SERÃO NATURALMENTE ESTUDADOS NESTA 

CASA, E SUGERIU QUE FOSSE REALIZADA UMA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA QUE 

TODA A CIDADE TENHA CONHECIMENTO DA MATÉRIA E POSSA OPINAR, POIS NÃO 

SERÁ APENAS IMPACTADA A VIDA DOS FUNCIONÁRIOS, MAS TODA A CIDADE 

SOFRERÁ IMPACTO DESTA REFORMA NO SERVIÇO PÚBLICO, POIS OS 

SERVIDORES ATUAM EM TODOS OS SEGMENTOS DA CIDADE. O VEREADOR DISSE 

ESPERAR QUE AS ANÁLISES SEJAM FEITAS DE FORMA DIFERENTE DO QUE FORAM 

FEITAS ATÉ HOJE, POIS SEMPRE HOUVE MUITAS PERGUNTAS E NENHUMA 

RESPOSTA, COM PONTOS DISCUTIDOS E JÁ ACORDADOS QUE NÃO FORAM 

CONSIDERADOS NESTA NOVA REMESSA DOS PROJETOS PARA A CÂMARA, POR 

ISSO, ESPERA QUE SEJAM FEITAS DISCUSSÕES SÉRIAS EM RELAÇÃO AOS 

REFERIDOS PROJETOS. O VEREADOR APARECIDO RAMOS, EM APARTE 
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CONCEDIDO, DISSE APOIAR A SUGESTÃO DE UMA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA QUE 

A POPULAÇÃO SEJA OUVIDA SOBRE AS MUDANÇAS PRETENDIDAS PELOS 

PROJETOS ELABORADOS PELA FIA. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS, 

RETOMANDO A PALAVRA, DISSE QUE AS DISCUSSÕES SÃO IMPORTANTES, 

ESPECIALMENTE PORQUE A EMPRESA FIA, QUE ELABOROU OS PROJETOS, 

DESAPARECEU DAS DISCUSSÕES SEM SANAR INÚMERAS DÚVIDAS QUE FORAM 

LEVANTADAS. O VEREADOR DESTACOU QUE O ATENDIMENTO DA SAÚDE DE 

ARAUCÁRIA NÃO ESTÁ BOA, POR ISSO, FICA PREOCUPADO COM A SAÚDE 

PSICOLÓGICA DOS SERVIDORES, ESPECIALMENTE NOS CASOS OBSERVADOS NO 

PAI – PRONTO ATENDIMENTO INFANTIL E NA UPA – UNIDADE DE PRONTO 

ATENDIMENTO, ONDE OS SERVIDORES RECEBEM DIRETAMEMTE A PRESSÃO DOS 

USUÁRIOS DO SISTEMA DE SAÚDE NO MUNICÍPIO, QUANDO ESTES NÃO RECEBEM 

O ATENDIMENTO ADEQUADO QUE ESPERAM, E DISSE QUE ESTA SITUAÇÃO ESTÁ 

FICANDO DESESPERADORA PARA A POPULAÇÃO. O VEREADOR COMENTOU 

SOBRE A ABERTURA DE NOVA LICITAÇÃO PARA CONTRATAÇÃO DE UMA NOVA 

EMPRESA PARA ADMINISTRAR O HMA – HOSPITAL MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, COM 

O VALOR DE POUCO MAIS DE CINCO MILHÕES E OITOCENTOS MIL REAIS, 

PORTANTO, DIANTE DAS DIFICULDADES O MUNICÍPIO VAI TROCAR MAIS UMA VEZ 

DE EMPRESA ADMINISTRADORA, PARA TENTAR MOSTRAR QUE ESTÁ FAZENDO 

ALGUMA COISA PARA MELHORAR A SITUAÇÃO, DEPOIS DE OITO ANOS DE GESTÃO, 

DESTACANDO QUE A CIDADE ESTÁ BONITA, MAS O POVO ESTÁ SOFRENDO, 

ANGUSTIADO, E SÓ O ASFALTO E A ILUMINAÇÃO NÃO SÃO SUFICIENTES. O 

SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, PERGUNTOU ÀS 

LIDERANÇAS PRESENTES NESTA SESSÃO SOBRE A REALIZAÇÃO DE UMA 

AUDIÊNCIA PÚBLICA COM TODOS OS SEGMENTOS DA CIDADE, E RECEBENDO A 

CONCORDÂNCIA DE TODOS, ANUNCIOU QUE A MESMA SERÁ AGENDADA. O 

VEREADOR PROFESSOR VALTER PRESTOU SOLIDARIEDADE AOS SERVIDORES 

PÚBLICOS PRESENTES NESTA SESSÃO, SOMANDO-SE, COMO SERVIDOR PÚBLICO 

QUE TAMBÉM É, À LUTA PARA QUE NÃO SE PERCAM OS DIREITOS CONQUISTADOS, 

E DISSE QUE FARÁ TUDO O QUE FOR PRECISO PARA DEFENDER O 

FUNCIONALISMO DE ARAUCÁRIA POIS, NAS REUNIÕES QUE FORAM FEITAS, NADA 

FOI ESCLARECIDO E QUASE NENHUMA SUGESTÃO DADA DURANTE OS ESTUDOS 

FOI ACATADA NOS PROJETOS RECEBIDOS. COMENTOU SOBRE OS ESTUDOS 

NECESSÁRIOS AOS PROJETOS, EM FACE DOS IMPACTOS QUE CAUSARÃO EM 

TODA A SOCIEDADE DE ARAUCÁRIA, E ANUNCIOU SUA DISPOSIÇÃO EM NÃO 
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VOTAR FAVORÁVEL A UMA MATÉRIA NA QUAL NÃO HOUVE DIÁLOGO EM SUA 

ELABORAÇÃO. O VEREADOR PARABENIZOU A TODOS OS SERVIDORES QUE SE 

MOBILIZARAM PARA A MANIFESTAÇÃO NESTA SESSÃO, QUE ESTÃO À FRENTE DA 

SAÚDE, DA SEGURANÇA E DA EDUCAÇÃO, POR ISSO, CONHECEM MUITO DE PERTO 

AS REAÇÕES E O DESCONTENTAMENTO DA POPULAÇÃO DIANTE DE UM 

ATENDIMENTO PÚBLICO QUE NÃO FUNCIONA A CONTENTO. O VEREADOR TAMBÉM 

PARABENIZOU O DIRETOR DO COLÉGIO ESTADUAL DO CAMPO GUAJUVIRA, 

PROFESSOR CARLOS FONTALVA, PELA REALIZAÇÃO DA FEIRA DO PRODUTOR 

NESTE FINAL DE SEMANA, À QUAL O VEREADOR COMPARECEU, DESTACANDO A 

IMPORTÂNCIA DAS AÇÕES DO COLÉGIO NAQUELA COMUNIDADE, E CHAMANDO A 

ATENÇÃO DAS SECRETARIAS PARA SUA SOLICITAÇÃO A RESPEITO DO CURSO DE 

AGRONEGÓCIO, QUE É OFERECIDO NAQUELE COLÉGIO, ONDE OS ALUNOS DO 

REFERIDO CURSO NECESSITAM DE ESTÁGIOS REMUNERADOS PARA 

COMPLETAREM SUA FORMAÇÃO, EM FACE DA CONTRATAÇÃO PELA PREFEITURA, 

TODOS OS ANOS, DE ALUNOS DOS MAIS DIVERSOS CURSOS. O VEREADOR DISSE 

QUE PARECE QUE OS PEDIDOS DA CÂMARA NÃO SÃO OUVIDOS POR NINGUÉM DA 

ADMINISTRAÇÃO, COMO NESTA QUESTÃO, QUE NÃO É ATENDIDA PELA 

SECRETARIA DE AGRICULTURA, APESAR DE PEDIDO APROVADO NESTE 

LEGISLATIVO, POIS O REFERIDO ESTÁGIO É MUITO IMPORTANTE. O VEREADOR 

COMENTOU SOBRE A NECESSIDADE DA BUSCA PARA TRAZER EMPREGOS PARA 

ESTA CIDADE, ASSIM COMO, SOBRE O RETORNO DA FAFEN ÀS ATIVIDADES EM 

NOSSA CIDADE, ALÉM DA IMPORTÃNCIA DA INSTALAÇÃO DE UM NOVO INSTITUTO 

FEDERAL EM ARAUCÁRIA, COMO FOI ANUNCIADO. DISSE QUE É SIGNIFICATIVO O 

NÚMERO DE EMPREGOS QUE SERÃO GERADOS COM A REABERTURA DA FAFEN, 

MAS TAMBÉM TEM QUE SE PENSAR NOS IMPACTOS NA CIDADE COMO, 

ESPECIALMENTE, NA ÁREA DA SAÚDE, EVIDENCIANDO A NECESSIDADE DE 

AMPLIAÇÃO NAS INSTALAÇÕES DA UPA, QUE HOJE NÃO CONSEGUE ATENDER A 

DEMANDA DA POPULAÇÃO E, DA MESMA FORMA, NO AUMENTO DA DEMANDA NA 

EDUCAÇÃO, HOJE COM FALTA DE PROFESSORES NOS CMEIS, ONDE EXISTE HOJE 

UMA GRANDE FILA DE PROFESSORES PARA SEREM CHAMADOS, SENDO 

SUBSTITUÍDOS HOJE POR PROFISSIONAIS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO, QUE ESTRANHAMENTE FORAM REALOCADOS PARA OS CMEIS. O 

VEREADOR DISSE QUE OS VEREADORES FORAM ELEITOS PARA LUTAR PELA 

DEFESA DA POPULAÇÃO, E O ESTADO TEM QUE SER COBRADO EM RELAÇÃO A 

PRÉDIOS NOVOS NO MUNICÍPIO, ASSIM COMO EM OUTRAS IMPORTANTES 
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DEMANDAS. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, 

COMUNICOU QUE ESTÁ PRELIMINARMENTE AGENDADO, PARA O DIA VINTE E SETE 

DE MARÇO DO CORRENTE ANO, A REALIZAÇÃO DA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA 

DISCUSSÕES SOBRE OS PROJETOS ELABORADOS PELA FIA, RELATIVOS À 

REFORMA ADMINISTRATIVA NA CARREIRA DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO 

MUNICÍPIO, QUE INICIARAM TRAMITAÇÃO NESTA CASA LEGISLATIVA, PORTANTO, 

SERÃO QUINZE DIAS ATÉ QUE TUDO SEJA PUBLICADO E SE POSSA TER A 

AUDIÊNCIA SOLICITADA PELOS VEREADORES. O VEREADOR IRINEU CANTADOR 

PARABENIZOU A FALA DO REPRESENTANTE DOS FUNCIONÁRIOS DEMITIDOS DA 

FAFEN E DO SINDIPETRO, NA TRIBUNA DESTA CASA, ASSIM COMO, 

CUMPRIMENTOU TAMBÉM O SENHOR RIVADAL PADILHA, PRESENTE NO PLENÁRIO, 

AGRADECENDO PELAS INFORMAÇÕES TRAZIDAS NESTA SESSÃO, E RELATOU OS 

ESFORÇOS FEITOS PELOS VEREADORES E LIDERANÇAS PARA QUE FOSSE 

VIABILIZADO O RETORNO DAS ATIVIDADES DA EMPRESA FAFEN EM ARAUCÁRIA, 

AGORA COM PARECER FAVORÁVEL DO CONSELHO DA PETROBRAS PARA SUA 

REABERTURA, SENDO UMA AÇÃO IMPORTANTE PARA NOSSA CIDADE E PARA 

NOSSOS TRABALHADORES, ASSIM COMO, PARA O AGRONEGÓCIO, TAMBÉM 

IMPORTANTE PARA O MUNICÍPIO. COMENTOU SOBRE OS SINDICATOS PRESENTES 

NESTA SESSÃO, MANIFESTANDO-SE SOBRE OS PROJETOS DA FIA, E AFIRMOU QUE 

OS VEREADORES TÊM CIÊNCIA DO QUE ESTÁ ACONTECENDO, SE FIZERAM 

PRESENTES NAS DIVERSAS REUNIÕES QUE FORAM FEITAS A RESPEITO DOS 

MESMOS, ONDE FORAM DEFENDIDOS OS DIREITOS DOS SERVIDORES EM TODOS 

OS SEGMENTOS, TANTO OS INATIVOS QUANTO OS EM ATIVIDADE, COM VÁRIAS 

SUGESTÕES PARA MODIFICAÇÃO DAS PROPOSTAS QUE, CONTUDO, NÃO FORAM 

INCORPORADAS NESTE NOVO ENCAMINHAMENTO PARA O LEGISLATIVO, POR 

ISSO, É NECESSÁRIO QUE SEJA FEITA UMA NOVA ANÁLISE, COM MUITA ATENÇÃO 

AOS PROJETOS, POIS SERÁ FEITO O MELHOR POSSÍVEL, COM MUITO DIÁLOGO, 

POIS SE NÃO HOUVER MODIFICAÇÕES IMPORTANTES NAS MATÉRIAS, OS 

PROJETOS NÃO TERÃO SEU VOTO FAVORÁVEL. O VEREADOR ENALTECEU 

TAMBÉM A FALA DO PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, COM A 

MARCAÇÃO DE UMA DATA PARA UMA PRIMEIRA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA 

DEBATER AS PROPOSTAS COM A COMUNIDADE, POR ISSO, É IMPORTANTE A 

PARTICIPAÇÃO DE TODOS, PARA QUE SE POSSA VOTAR COM TOTAL CONSCIÊNCIA 

ESSES PROJETOS, QUE VÃO IMPACTAR A VIDA DOS CIDADÃOS DE NOSSO 

MUNICÍPIO. DISSE QUE TODOS OS VEREADORES ESTÃO IMBUÍDOS NA DEFESA 
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DOS SERVIDORES DE ARAUCÁRIA, LEMBRANDO QUE A POLÍCIA PRESENTE NESTA 

SESSÃO É FORMADA TAMBÉM POR SERVIDORES DO MUNICÍPIO, PARTICIPANDO 

TAMBÉM DESTA LUTA QUE É DE TODOS. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN 

HUR DE OLIVEIRA, CUMPRIMENTOU A EX-VEREADORA ROSANE FERREIRA, 

PRESENTE NO PLENÁRIO DESTA SESSÃO. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA FALOU 

SOBRE AS ATIVIDADES DA COMISSÃO DE HABITAÇÃO DESTA CÂMARA MUNICIPAL, 

RELATANDO IMPORTANTE REUNIÃO REALIZADA ONTEM, DEMONSTRANDO A UNIÃO 

DOS PODERES EXECUTIVO E LEGISLATIVO NO ACOMPANHAMENTO DAS 

QUESTÕES RELACIONADAS À REGULARIZAÇÃO DAS ÁREAS OCUPADAS. DISSE 

QUE O OBJETIVO É BUSCAR UMA SOLUÇÃO DEFINITIVA PARA AS FAMÍLIAS. DISSE 

QUE A REUNIÃO DO COURB – INSTITUTO DE URBANISMO COLABORATIVO, 

REALIZADA PARA ACOMPANHAR TODOS OS PROJETOS E EMPRESAS DE 

REGULARIZAÇÃO, AS ASSOCIAÇÕES, AS CONCESSIONÁRIAS E AS SECRETARIAS 

MUNICIPAIS, LEVANTANDO DIVERSAS DIFICULDADES, COM VÁRIAS RECLAMAÇÕES 

E A DISPOSIÇÃO DO LEGISLATIVO EM COLABORAR NAS POSSÍVEIS SOLUÇÕES, 

JUNTAMENTE COM AS INICIATIVAS DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE GOVERNO, 

VANDERLEI DE OLIVEIRA, DO SECRETÁRIO DE POLÍTICAS PÚBLICAS, JEFERSON 

TEIXEIRA DA SILVA, ASSIM COMO, TODOS OS DEMAIS SECRETÁRIOS QUE SE 

FIZERAM PRESENTES, DEMONSTRANDO O PROFUNDO INTERESSE DO PREFEITO 

HISSAM NAS QUESTÕES DE REGULARIZAÇÃO HABITACIONAL. O VEREADOR, COMO 

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE SAÚDE, DESTACOU AS FALAS RELACIONADAS AO 

HMA E A NECESSIDADE DE QUE SEJA MUDADO O MODELO DE GESTÃO DO 

HOSPITAL, APÓS AMPLA DISCUSSÃO, PORQUE COM TODOS OS INVESTIMENTOS 

FEITOS ATÉ AGORA, ESPECIALMENTE NA SAÚDE, CONTINUAM A APARECER 

PROBLEMAS NO HOSPITAL, POR ISSO, TAMBÉM É IMPORTANTE QUE SE REALIZE 

UMA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA DISCUTIR ESTE TEMA. EM RELAÇÃO AOS 

PROJETOS DA FIA, DISSE QUE A CÂMARA TERIA QUE TER PARTICIPADO DE TODO 

O PROCESSO DE DISCUSSÃO, APÓS A BASE DE APOIO AO PREFEITO TER 

ARTICULADO A DEVOLUÇÃO DOS PROJETOS QUE HAVIAM SIDO ENCAMINHADOS 

ANTES, DESTACANDO QUE SE DEVE LEVAR EM CONSIDERAÇÃO NÃO SÓ O 

DISCURSO POLÍTICO MAS TAMBÉM O QUE DE FATO É FEITO, COMO OS DIÁLOGOS 

COM OS SINDICATOS, FEITOS PELA BASE DO PREFEITO HISSAM, LIDERADA PELO 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA. DISSE QUE DEVE SER TAMBÉM DISCUTIDO UMA 

QUESTÃO IMPORTANTE, A DE ESTAR EM ANO ELEITORAL, QUANDO NÃO É 

PASSÍVEL DE SEREM FEITAS ESSAS MUDANÇAS, QUE TEM QUE SER REVISTAS 
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PARA QUE NÃO TRAMITEM NESTA CASA AGORA, POIS NÃO É O MOMENTO DESTA 

DISCUSSÃO, ATÉ MESMO PORQUE TEMOS O ANDAMENTO DE UMA COMISSÃO DE 

INQUÉRITO NESTA CASA QUE INVESTIGA O CONTRATO DA EMPRESA QUE 

ELABOROU OS REFERIDOS PROJETOS, DESTACANDO QUE EXISTEM PRAZOS QUE 

DEVEM SER OBEDECIDOS E, DIANTE DE UMA ELEIÇÃO QUE SE APROXIMA, SE 

TORNA INVIÁVEL VOTAR PROJETOS QUE VÃO AFETAR A CARREIRA DOS 

SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO, POIS NÃO SE TERÁ TEMPO HÁBIL PARA 

TODOS OS ESTUDOS NECESSÁRIOS. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA, COMO 

PRESIDENTE DAS COMISSÕES DE JUSTIÇA E REDAÇÃO E DE FINANÇAS E 

ORÇAMENTO, DISSE QUE MESMO OS PROJETOS DA FIA SENDO RECEBIDOS HOJE 

PELO LEGISLATIVO, INICIANDO A TRAMITAÇÃO, NÃO HAVERÁ TEMPO SUFICIENTE 

PARA SEREM ANALISADOS, POIS EXISTEM MUITAS DÚVIDAS A RESPEITO DAS 

MATÉRIAS, SEM CONDIÇÕES DE SEREM VOTADOS EM CURTO PRAZO, SEM 

CONDIÇÕES DE RECEBEREM PARECERES OU DE DESIGNAÇÃO DE RELATORES 

PARA AS MATÉRIAS, PRECISANDO SER DISCUTIDOS COM A POPULAÇÃO E COM 

TODAS AS CLASSES PROFISSIONAIS IMPACTADAS, POIS TODAS AS REUNIÕES QUE 

FORAM FEITAS FORAM EM VÃO, SEM O ACOLHIMENTO DE NENHUMA DAS 

RECOMENDAÇÕES QUE FORAM FEITAS. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN 

HUR DE OLIVEIRA, SOMOU-SE À FALA DOS VEREADORES REFERENTES AOS 

PROJETOS E ÀS DIFICULDADES PARA DAR PROSSEGUIMENTO ÀS RESPECTIVAS 

TRAMITAÇÕES, DESTACANDO A REALIZAÇÃO DA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA OUVIR 

A POPULAÇÃO A RESPEITO, PARA QUE, APÓS MUITO DIÁLOGO, SE POSSA TOMAR 

AS DECISÕES ACERTADAS, POIS SE TRATA DO FUTURO DOS SERVIDORES DO 

MUNICÍPIO E REAFIRMOU QUE OS VEREADORES ESTÃO CIENTES DE TUDO O QUE 

ESTÁ ACONTECENDO. NA SEQUÊNCIA, NO ESPAÇO PARA APRESENTAÇÃO DAS 

COMISSÕES, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, PELA COMISSÃO DE HABITAÇÃO, 

FALOU SOBRE REUNIÃO QUE SERÁ REALIZADA NESTA SEMANA, ASSIM COMO, EM 

RELAÇÃO À COMISSÃO DE INQUÉRITO DA FIA, COMUNICOU QUE HAVERÁ OITIVA ÀS 

DEZ HORAS, PARA A QUAL TODA A POPULAÇÃO ESTÁ CONVIDADA. PELA 

COMISSÃO DE SAÚDE, COMUNICOU A AGENDA DE VISITA DA COMISSÃO AO HMA 

PARA AVERIGUAR QUESTÕES RELACIONADAS AO ATENDIMENTO NO PAI. EM 

SEGUIDA, NÃO HAVENDO MAIS NADA A SER APRESENTADO PELAS COMISSÕES, 

PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE 

LEI N° 2641/2023, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “TRANSFERE 

IMÓVEIS, PARA A COMPANHIA MUNICIPAL DE HABITAÇÃO DE ARAUCÁRIA POR 
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DOAÇÃO, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ 

VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

2659/2024, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER 

EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO 

MUNICÍPIO, COM BASE EM ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTARIA, NO 

VALOR DE R$ 22.852,48 (VINTE E DOIS MIL, OITOCENTOS E CINQUENTA E DOIS 

REAIS E QUARENTA E OITO CENTAVOS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”. 

APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE RESOLUÇÃO N° 01/2024, DE INICIATIVA 

DA COMISSÃO EXECUTIVA. EMENTA: “ALTERA A REDAÇÃO DA RESOLUÇÃO Nº 86 

DE 29 DE NOVEMBRO DE 2022, QUE REGULAMENTA O USO DE VEÍCULOS LOCADOS 

PARA USO PARLAMENTAR DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 294/2023, DE AUTORIA 

DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “INSTITUI, NO CALENDÁRIO DO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, O “DIA DA EDUCAÇÃO INFANTIL” A SER CELEBRADO NO 

DIA 25 DE AGOSTO”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO SECRETA DO PROJETO DE LEI N° 

307/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER EMENTA: “CONCEDE O 

TÍTULO DE CIDADÃO BENEMÉRITO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA À SENHORA 

ENGEBERTA GAWLAK FURMAN, CONFORME ESPECIFICA”. APÓS OS VEREADORES 

DEPOSITAREM SEUS VOTOS NA URNA DO PLENÁRIO, OS ESCRUTINADORES 

DESIGNADOS, VEREADORES IRINEU CANTADOR, PASTOR CASTILHOS E VAGNER 

CHEFER, ANUNCIARAM O RESULTADO: O PROJETO DE LEI FOI APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM ONZE VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DO PROJETO DE LEI N° 324/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR. 

EMENTA: “DENOMINA DE SEBASTIÃO FELISBINO DE SOUZA, LOGRADOURO 

PÚBLICO DO MUNICÍPIO, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES, COM SETE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES 

APARECIDO RAMOS, FÁBIO PAVONI E PEDRINHO GAZETA. SEGUNDA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 398/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR 

DE OLIVEIRA. EMENTA: “INSTITUI A “SEMANA MUNICIPAL DOS PIONEIROS” NO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, E DA OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO 

VEREADOR FÁBIO PAVONI. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE 
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OLIVEIRA, INFORMOU QUE OS PARECERES DAS COMISSÕES PARA OS PROJETOS 

DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO SE ENCONTRAM NO PROGRAMA DESTA SESSÃO 

PARA CONHECIMENTO DOS VEREADORES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2643/2023, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. EMENTA: “TRANSFERE IMÓVEIS, POR DOAÇÃO, DE PROPRIEDADE DO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA PARA A COMPANHIA MUNICIPAL DE HABITAÇÃO DE 

ARAUCÁRIA - COHAB - ARAUCÁRIA, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI N° 2665/2024, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: 

“ALTERA A REDAÇÃO DA LEI N° 1703, DE 11 DE DEZEMBRO DE 2006”. APROVADO 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS E 

AUSÊNCIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

EMENDA ADITIVA AO PROJETO DE LEI N° 2666/2024, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2666/2024, DE INICIATIVA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR 

CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM 

ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO VALOR DE R$ 54.100,00 

(CINQUENTA E QUATRO MIL E CEM REAIS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA 

ABAIXO”. APROVADO, COM EMENDA, PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM 

OITO VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES VILSON CORDEIRO E 

CELSO NICÁCIO. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI 

N° 2667/2024, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA:  “AUTORIZA O 

PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DO 

MUNICÍPIO, COM BASE EM ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO 

VALOR DE R$ 45.600,00 (QUARENTA E CINCO MIL E SEISCENTOS REAIS), NA FORMA 

EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

296/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “DISPÕE 

SOBRE O PROGRAMA MUNICIPAL DO LEITE DESTINADO AO ATENDIMENTO DE 

FAMÍLIAS EM SITUAÇÃO DE VULNERABILIDADE E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, AUTOR DA PROPOSIÇÃO, FALOU SOBRE A 

DEMANDA QUE RECEBE EM SEU GABINETE A ESTE RESPEITO, E SOBRE O 
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OBJETIVO DO PROJETO QUE É PREENCHER UMA LACUNA NO ATENDIMENTO 

PRESTADO ÀS FAMÍLIAS QUE NECESSSITAM DE LEITES ESPECIAIS OU 

ESPECÍFICOS, QUE NÃO SÃO FORNECIDOS EM NENHUM PROGRAMA ESTADUAL OU 

MUNICIPAL, POR ISSO, PEDIU O APOIO DOS COLEGAS PARA SUA APROVAÇÃO. O 

PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 325/2023, DE 

AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR. EMENTA: “DENOMINA DE SUZANA 

CRISTINA KAIBER DA ROCHA, LOGRADOURO PÚBLICO DO MUNICÍPIO, CONFORME 

ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 416/2023, DE 

AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A 

CONCESSÃO DO DIREITO A UMA FOLGA ANUAL PARA O HOMEM REALIZAR EXAME 

PREVENTIVO DE CÂNCER DE PRÓSTATA NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA - PR”. O 

SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, AUTOR DA 

PROPOSIÇÃO, FALOU SOBRE OS OBJETIVOS DA APRESENTAÇÃO DO PROJETO 

COMO INCENTIVO PARA QUE SE CUIDE MAIS DA SAÚDE. O VEREADOR IRINEU 

CANTADOR SUGERIU QUE FOSSE APRESENTADA EMENDA PARA QUE TORNASSE O 

EXAME OBRIGATÓRIO, OU QUE HOUVESSE A POSSIBILIDADE DE INDICAÇÃO PELA 

CHEFIA DO SERVIDOR PARA A DISPENSA PARA A REALIZAÇÃO DO REFERIDO 

EXAME, POIS MUITOS HOMENS DEIXARÃO DE FAZER O EXAME POR LIVRE 

INICIATIVA. O VEREADOR PROFESSOR VALTER PARABENIZOU O AUTOR DO 

PROJETO PELA IMPORTÂNCIA DA REALIZAÇÃO DO REFERIDO EXAME, EM FACE DO 

AUMENTO DOS CASOS DE CÂNCER DE PRÓSTATA VERIFICADOS, DESTACANDO 

QUE OS HOMENS NÃO GUARDAM, COMO DEVERIAM, A PREOCUPAÇÃO COM A 

PRÓPRIA SAÚDE, COMO AS MULHERES O FAZEM, CONTUDO, TAMBÉM DESTACOU 

AS DIFICULDADES PARA SE CONSEGUIR UMA CONSULTA COM UM UROLOGISTA EM 

NOSSA CIDADE, POR FALTA DE PROFISSIONAIS DESTA ÁREA. O VEREADOR 

QUESTIONOU SOBRE A DESTINAÇÃO DA LEI, SE  É APENAS PARA OS SERVIDORES 

PÚBLICOS OU PARA TODOS DA INICIATIVA PRIVADA NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA. 

O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, DISSE QUE SE 

PODERIA ESTENDER TAMBÉM O ALCANCE DO PROJETO PARA A INICIATIVA 

PRIVADA, ACATANDO A SUGESTÃO DE EMENDA FEITA PELO VEREADOR 

PROFESSOR VALTER. O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ 

VOTOS FAVORÁVEIS. NA SEQUÊNCIA, PROCEDEU-SE A LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO EM BLOCO DAS SEGUINTES PROPOSIÇÕES: INDICAÇÃO N° 18/2024, DE 
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AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÃO N° 175/2024, DE AUTORIA 

DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; INDICAÇÕES N° 240/2024, N° 241/2024, N° 

242/2024, N° 280/2024 E N° 282/2024, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR 

DE OLIVEIRA; INDICAÇÕES N° 251/2024 E N° 252/2024, AMBAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR VILSON CORDEIRO; INDICAÇÕES N° 271/2024, N° 272/2024, N° 273/2024, 

N° 274/2024, N° 275/2024, N° 277/2024, N° 279/2024, N° 315/2024, N° 318/2024, N° 

319/2024, N° 320/2024, N° 321/2024, N° 322/2024, N° 324/2024 E N° 325/2024, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES N° 283/2024 E N° 

284/2024, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; INDICAÇÕES N° 

286/2024, N° 287/2024, N° 288/2024, N° 289/2024, N° 290/2024, N° 291/2024, N° 292/2024, 

N° 293/2024, N° 294/2024, N° 295/2024, N° 311/2024, N° 312/2024 E N° 313/2024, TODAS 

DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÕES N° 297/2024, N° 

298/2024 E N° 299/2024, DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI; INDICAÇÕES N° 

308/2024 E N° 309/2024, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS. 

TODAS FORAM APROVADAS POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DOS REQUERIMENTOS N° 33/2024 E 

N° 34/2024, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. AMBOS FORAM 

APROVADOS PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI. FINDADA A ORDEM DO 

DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO PESSOAL TENDO, COMO PRIMEIRO 

INSCRITO, O VEREADOR APARECIDO RAMOS, QUE PARABENIZOU O VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA PELA AUTORIA DO PROJETO DE LEI N° 416/2023, A 

RESPEITO DA CONCESSÃO DO DIREITO A UMA FOLGA ANUAL PARA HOMENS 

REALIZAREM EXAME PREVENTIVO DE CÂNCER DE PRÓSTATA, REPUTANDO DE 

GRANDE IMPORTÂNCIA PARA A SAÚDE DOS CIDADÃOS, APESAR DO GRANDE 

PRECONCEITO QUE MUITOS HOMENS TÊM EM RELAÇÃO A ESTE EXAME. O 

VEREADOR COMENTOU SOBRE SUA LUTA EM FAVOR DA REABERTURA DA FAFEN, 

E RELATOU QUE PROCUROU O DEPUTADO FEDERAL GUSTAVO FRUET E O 

DEPUTADO ESTADUAL GOURA, AMBOS DE SEU PARTIDO, E NÃO OBTEVE SUCESSO 

NO APOIO AOS TRABALHADORES QUE FORAM DEMITIDOS DA FAFEN. O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER FALOU SOBRE A PREOCUPAÇÃO DOS SERVIDORES NESTA 

SESSÃO, COM A CHEGADA DOS PROJETOS ELABORADOS PELA FIA, QUE SERÃO 

BEM ANALISADOS PELOS VEREADORES, SENDO VÁLIDA A PREOCUPAÇÃO DE 

TODOS, POIS SE TRATA DA VIDA FUNCIONAL DOS SERVIDORES DE ARAUCÁRIA 

QUE SERÁ AFETADA PELOS REFERIDOS PROJETOS, INCLUSIVE AS PERSPECTIVAS 
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DAS APOSENTADORIAS. O VEREADOR DISSE QUE TALVEZ ALGUNS DISPOSITIVOS 

DESSES PROJETOS FIRAM A CONSTITUIÇÃO FEDERAL, PORTANTO, NÃO SERIA 

ESTE MOMENTO DE PROXIMIDADE DE LIMITES DE PRAZOS, EM FACE DAS 

ELEIÇÕES DESTE ANO, O MELHOR MOMENTO PARA SE PROMOVER ALTERAÇÕES 

QUE IMPACTAM AS CARREIRAS DOS SERVIDORES MUNICIPAIS, POR ISSO, OS 

SERVIDORES PODEM FICAR TRANQUILIZADOS EM RELAÇÃO À CHEGADA DESSES 

PROJETOS NA CÂMARA. O VEREADOR ANUNCIOU QUE HÁ POUCOS MINUTOS FOI 

ANUNCIADO, POR AUDIO DO DEPUTADO FEDERAL TADEU VENERI, DE QUE FOI 

APROVADO EM BRASÍLIA QUE UMA UNIDADE DO INSTITUTO FEDERAL VIRÁ PARA 

ARAUCÁRIA, POR ISSO, JULGA IMPORTANTE AS AÇÕES REALIZADAS POR TODOS 

OS ENVOLVIDOS NA BUSCA DA IMPLANTAÇÃO DESTA UNIDADE, QUE BENEFICIARÁ 

TODA A POPULAÇÃO DE ARAUCÁRIA, DESTACANDO TAMBÉM A IMPORTÂNCIA DO 

TRABALHO DOS VEREADORES DE SEMPRE ESTAR APROVANDO PROJETOS E 

RECURSOS PARA O MUNICÍPIO, E DA NECESSIDADE DA COBRANÇA DAS AÇÕES DO 

GOVERNO DO ESTADO EM BENEFÍCIO DE NOSSO MUNICÍPIO, COMO A AMPLIAÇÃO 

E CONSTRUÇÃO DE ESCOLAS ESTADUAIS, FAVORECENDO O ACESSO DOS 

ALUNOS DE TODA A CIDADE, REAFIRMANDO A IMPORTÂNCIA DO TRABALHO DO 

LEGISLATIVO PARA QUE AS AÇÕES SE CONCRETIZEM. O VEREADOR VAGNER 

CHEFER RELATOU REUNIÃO NA PREFEITURA, COM A PARTICIPAÇÃO DO 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE GOVERNO, VANDERLEI DE OLIVEIRA, E DEMAIS 

VEREADORES, SOBRE REGULARIZAÇÃO DE HABITAÇÃO EM NOSSO MUNICÍPIO, 

JUNTO ÀS EMPRESAS QUE ESTÃO ATUANDO NAS COMUNIDADES DA PORTELINHA 

E ISRAELENSE, PARA QUE SE PUDESSE ESCLARECER SOBRE AS DEMANDAS. O 

VEREADOR AGRADECEU O ATENDIMENTO DAS REIVINDICAÇÕES A RESPEITO DE 

UMA PONTE NA COMUNIDADE FAVORITA, ATENDIMENTO VIABILIZADO POR 

ARTICULAÇÃO DO PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, JUNTO AO 

PREFEITO HISSAM, BENEFICIANDO A TODA A COMUNIDADE QUE UTILIZA AQUELA 

PASSAGEM COM SEGURANÇA E COMODIDADE, ESPECIALMENTE, GRANDE 

NÚMERO DE CRIANÇAS, EM VIRTUDE DA ESCOLA DELANI APARECIDA ALVES, 

LOCALIZADA NO BAIRRO CAPELA VELHA. O VEREADOR CELSO NICÁCIO 

AGRADECEU O PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, PELA CONDUÇÃO 

E ARTICULAÇÃO ENTRE OS PARTIDOS REPUBLICANO, PSD E UNIÃO BRASIL, E 

PELO LANÇAMENTO DE SUA CANDIDATURA A VICE-PREFEITO DO MUNICÍPIO. O 

VEREADOR PEDRINHO GAZETA PARABENIZOU O PRESIDENTE DO LEGISLATIVO 

PELA ARTICULAÇÃO POLÍTICA E PELA PREOCUPAÇÃO COM SEUS COMPANHEIROS 
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VEREADORES DA BASE DE APOIO AO PREFEITO HISSAM, RESULTANDO NA 

COMPOSIÇÃO ENTRE OS PARTIDOS REPUBLICANO, PSD E UNIÃO BRASIL, DANDO 

AS BOAS VINDAS AOS NOVOS INTEGRANTES DA COMPOSIÇÃO. O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, PARABENIZOU O SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE GOVERNO, VANDERLEI DE OLIVEIRA, PELO COMANDO DO PARTIDO 

UNIÃO BRASIL EM ARAUCÁRIA, E PARA DAR CONTINUIDADE AO TRABALHO DO 

PREFEITO HISSAM EM PROL DE NOSSA CIDADE, CONVIDOU A TODOS OS 

VEREADORES QUE, PORVENTURA, SE SENTIREM DESCONFORTÁVEIS EM SEUS 

PARTIDOS, PARA QUE FOSSEM PARA ESSAS SIGLAS, REPUBLICANOS, PSD OU 

UNIÃO BRASIL, QUE SÃO PARTIDOS QUE REALMENTE SERÃO A FORTALEZA DE UM 

FUTURO MELHOR PARA NOSSA CIDADE. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA 

DESTACOU AS DISCUSSÕES SOBRE OS PROJETOS ELABORADOS PELA FIA E A 

IMPORTÂNCIA DO TRABALHO DE ARTICULAÇÃO POLÍTICA FEITA PELA BASE DE 

APOIO AO PREFEITO HISSAM, GRUPO QUE VEM HÁ MUITO TEMPO DISCUTINDO AS 

QUESTÕES QUE ENVOLVEM OS PROJETOS DA FIA, SEM NENHUMA QUESTÃO 

POLITIQUEIRA, APENAS PENSANDO NO BOM ANDAMENTO DOS TRABALHOS DE 

NOSSA MUNICIPALIDADE, PENSANDO SEMPRE NOS DOIS LADOS, DESTACANDO A 

CONDUÇÃO DO PRESIDENTE DO LEGISLATIVO, FAVORECENDO O DIÁLOGO NAS 

HORAS DE DECISÃO, DESTACANDO TAMBÉM O PROTAGONISMO 

IMPORTANTÍSSIMO DA CÂMARA MUNICIPAL, SEMPRE RECEBENDO AS DEMANDAS 

QUE VÊM DO EXECUTIVO MUNICIPAL OU DIRETAMENTE DA NOSSA POPULAÇÃO. O 

VEREADOR FALOU SOBRE A QUESTÃO DA EDUCAÇÃO, COM MUITOS 

APONTAMENTOS FEITOS PARA A SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, E DA 

NECESSIDADE DE AMPLIAR AS DISCUSSÕES EM TODAS AS ESFERAS DA 

EDUCAÇÃO DO MUNICÍPIO E DO ESTADO, E DA EDUCAÇÃO À DISTÂNCIA, E DA 

NECESSIDADE DE ESPAÇOS NAS ESCOLAS PARA FUNCIONAMENTO DE MAIS 

SÉRIES ESCOLARES. O VEREADOR COMENTOU SOBRE O ANO ELEITORAL E AS 

MOVIMENTAÇÕES ENTRE OS PARTIDOS QUE COMEÇAM A OCORRER NO CENÁRIO 

POLÍTICO DO MUNICÍPIO, COM A ABERTURA DA JANELA PARA EVENTUAIS 

MUDANÇAS DE PARTIDO, DESTACANDO SUA MUDANÇA DO PSDB, ONDE 

PERMANECEU POR MUITOS ANOS, AGRADECENDO POR TODO O PERÍODO EM QUE 

ESTEVE NA SIGLA, ENTRANDO PARA A PRESIDÊNCIA DO PARTIDO REPUBLICANOS 

EM ARAUCÁRIA, DANDO CONTINUIDADE AO TRABALHO EFETIVO DE AVANÇO E DE 

DESENVOLVIMENTO, QUE FALTAVAM TANTO NA CIDADE COMO NO INTERIOR DO 

MUNICÍPIO. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, FALOU DA 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA 
ESTADO DO PARANÁ 

Edifício Vereador Pedro Nolasco Pizzatto 
 

 
 

12/03/2024 

 

 
15 de 15 

BUSCA DE UM MAIOR ESPAÇO POLÍTICO PARA QUE SE POSSA CAMINHAR DE 

FORMA INTELIGENTE, JUNTO COMO PREFEITO HISSAM, AGRADECENDO AOS 

DEPUTADOS QUE DEPOSITARAM CONFIANÇA NAS CONQUISTAS DESSES 

PARTIDOS PARA QUE PUDESSE ENFRENTAR UMA DISPUTA ELEITORAL EM 

ARAUCÁRIA. REAFIRMOU SEU CONVITE PARA QUE OS VEREADORES VENHAM 

PARA FORMAR JUNTO COM O SEU PARTIDO, O REPUBLICANOS, UMA UNIÃO DE 

TODOS PARA O BEM DE NOSSA CIDADE. COMENTOU QUE, POR FALTA DE UNIÃO, 

ARAUCÁRIA NÃO TEM HOJE UM DEPUTADO ESTADUAL, UM DEPUTADO FEDERAL, 

FALTA ESSA REPRESENTATIVIDADE POR QUESTÃO DE VAIDADES APENAS. O 

VEREADOR PEDIU QUE SEJA VISTO O QUE SE FEZ DE DOIS MIL E DEZESSETE ATÉ 

AGORA, NESTAS ADMINISTRAÇÕES DO PREFEITO HISSAM, A QUAL PRECISA TER 

CONTINUIDADE, PARA ATÉ SUPRIR O QUE AINDA NÃO FOI FEITO, POIS A 

POPULAÇÃO TEM O RESPEITO PELO PREFEITO HISSAM, AO QUAL AGRADECEU A 

OPORTUNIDADE DE COMPOR, COM A VICE-PREFEITA HILDA LUKALSKI, A 

CANDIDATURA PARA AS PRÓXIMAS ELEIÇÕES. NÃO HAVENDO MAIS NADA A 

TRATAR, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, APÓS AS 

CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A 

PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.  

 


